
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „docfred“ vom 9. Oktober 2017, 08:38

Es wird von allen Beteiligten ein Zeithorizont von ca. 10 Jahren genannt und hier werden schon
wieder potentielle Umbaupläne geschmiedet. Und wenn dann in einem halben Jahr noch kein
Spatenstich passiert ist, geht das Gefluche über die böse Stadt wieder los, die ja einfach nicht
will obwohl der Club selbst sagt, er sei noch nicht so weit 
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